

お花が いっぱい 大好きが いっぱい

幼稚園だより

荒川区立日暮里幼稚園

令和 6 年度 7 月号

園長 津田 利枝



ホームページ <https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/nippori/>



夏ならではの遊び

副園長 野口 真由美

今年は少し遅い梅雨入りになりました。天気がよい日が続くと、園庭で子どもたちが育てている野菜や花たちの土が乾き、たちまち元気がなくなってしまいます。子どもたちは毎日水やりをしたり、様子を見たりして生長や少しの変化にも気が付いて喜んでいます。

6月は土曜参観や遠足、プール開きなど、子どもたちにとって楽しい行事がたくさんありました。プール開きでは、屋上に並んだ大小のプールや水遊びの玩具を見て、「プールだ！」と歓声が上がりました。年中みかん組・年長ぶどう組にとっては、久しぶりの幼稚園でのプール遊び、年少もも組にとっては初めての経験です。様々な水遊びを通し、水に慣れ親しんでいきたいと思います。

足立区ギャラクシティ遠足では、年中・年長組がプラネタリウム投影を観ました。天井いっぱいに広がる星空に、「きれい！」「ずっと見られたらしいのに…」とつぶやいている子もいました。遠足後、ホールを暗くし、紙コップやライトなどを使って、プラネタリウムを再現して遊んでいる子どもたちもいます。



土曜参観では、保護者の方にもご協力をいただき、幼稚園で楽しく過ごすことができました。子どもたちからも「お家の人とたくさん遊んで楽しかったよ！」「またきてくれないかなあ」という感想がありました。一部ですが、保護者の皆様からいただいた感想やご意見をお知らせします。アンケートのご協力をありがとうございました。

1学期も残すところあとわずかです。保護者の方々にもご協力をいただき、子どもたちが安全に楽しく、夏ならではの遊びや経験ができるようにしていきたいと思います。

保護者の方からの土曜参観アンケートより

- ・普段の子どもの姿を見ることができてよかったです。子どもも楽しみにしていました。
- ・園庭で育てている野菜のことをよく教えてくれてビックリしました。もっと時間がほしかったです。
- ・たくさんの工夫されたコーナーがあって楽しかったです。お気に入りは遊園地と温泉です！
- ・学級での親子で取り組める活動がよかったです。先生の話を聞いて動いていて、成長を感じました。



7月の保育のねらい

- 【年少組】
- ・衣服の着脱や始末などのやり方を知り、自分でしようとする。
 - ・自分の好きな遊びを十分に楽しみながら、教師や友達のしていることに興味をもつ。
 - ・身近な夏の自然に親しむ。
- 【年中組】
- ・自分から遊びに取り組み、友達と触れ合って一緒に遊ぶことを楽しむ。
 - ・生活に必要なことに気付き、身の回りのことを自分でしようとする。
 - ・プール遊びを楽しみ、水に慣れる。
- 【年長組】
- ・友達とのつながりを楽しみ、自分の力を発揮したり、友達と協力したりしながら、一緒に活動する楽しさを味わう。
 - ・いろいろな活動に意欲をもって取り組み、自分なりに試したり、工夫したりしようとする





《年少 もも組》

個人鉢の『やさいのタネ』や、みんなで蒔いた『おはなのタネ』に毎日水やりをしながら、生長を楽しみにしている子どもたちです。「何ができるかなあ」「おおきくなあれ」と、思い思いの言葉を口にしながら、世話をしています。

暑い日には、砂場での泥水遊びも楽しんでいます。砂と水を混ぜてぐるぐるかき混ぜてカレーやコーヒーを作ったり、穴を掘って水を入れてプールを作ったりしている姿があります。「大きなプール作る！」と、友達と同じ場で一生懸命穴を掘ったり、水を運んだりする姿も見られてきました。これからも友達と同じ場で遊ぶ楽しさを味わえるようにしていきたいと思います。また、お洗濯ごっこも大人気です。たらいに入れた水にタオルを浸して、ゴシゴシ洗いながら、水の冷たい感触を楽しんでいる子どもたちです。今月から待ちに待ったプール遊びが始まります。安全に気を付けながら水の感触や心地よさを十分に感じられるようにしていきたいと思っています。

《年中 みかん組》

園庭に出るたび、個人鉢で育てているミニトマトの様子をよく見て、花が咲いたり実が生ったりしたことを嬉しそうに報告してくれるみかん組の子どもたち。みんなで蒔いたエダマメや忍者のタネも、次々に芽を出してグングン生長しています。毎日「はやくおおきくなれ！」と願いを込めながら水やりをしています。

保育室では、足立区ギャラクシティへの遠足での経験を子どもたちなりに再現して遊ぶことを楽しむ姿が見られています。新聞紙などの廃材を使って、施設内にあった惑星の模型を作ってみたり、スズランテープをくるくる棒に付けて流れ星のようにして遊んだりしている姿が印象的でした。年長組に誘ってもらったプラネタリウムごっこに刺激を受け、まねして作ってみようとする姿も見られています。

いよいよ待ちに待ったプール遊びが始まりました。大きいプールに入れるようになったことを喜び、伸び伸びと遊んでいます。いろいろな遊びの中で、水の心地よさを十分に味わえるようにしたいと思います。

《年長 ぶどう組》

足立区ギャラクシティへの遠足では、プラネタリウムで夜空いっぱいの星空を見ることができました。「うわーきれい！」「ずっと、見られたらいいのになー」という声が聞かれ、星の世界を楽しむことができました。今年は、クライミングにも挑戦し、少しでも高いところまで登ろうと手や足を伸ばし頑張る姿が見られました。

好きな遊びの中では紙コップに目打ちで穴をあけライトで照らすプラネタリウムごっこを楽しんでいる子どもたち。暗くしたホールの中で、自分が作った星座の形に光る様子を喜んで遊んでいます。昨年の年長組が自分たちを招待してくれたように、ホールに椅子を並べて、年中みかん組さんを誘いに行く姿が見られています。

夏まつりに向けて、同じお店の友達と意見を出し合ったり、協力して準備をすすめたりし、夏まつりを終えた時に達成感や満足感を味わえるよう支えていきます。



日	曜日	7月 行事予定	降園時間		
			年少3	年中4	年長5
1	月	集金日	13:00	14:00	14:10
2	火		13:00	14:00	14:10
3	水	夏まつり	12:50	13:00	13:10
4	木	教育相談日	13:00	14:00	14:10
5	金	七夕のつどい	13:00	14:00	14:10
6	土				
7	日				
8	月	おはなし会(4・5) PTA主催保護者交流会	13:00	14:00	14:10
9	火	避難訓練(不審者侵入)	13:00	14:00	14:10
10	水	安全指導 いちごタイム	11:30	11:40	11:50
11	木	誕生会	13:00	14:00	14:10
12	金		13:00	14:00	14:10
13	土				
14	日				
15	月	海の日			
16	火	全体保護者会・交通安全教室	13:00	14:00	14:10
17	水		12:50	13:00	13:10
18	木	終業式 デイキャンプ(5) *預かり教育はお休みです	11:30	11:40	11:50
19	金	夏季休業日始			
20	土		デイキャンプに参加される方は16:00降園です。		
21	日				
22	月	前期夏季プール始			
23	火				
24	水	前期夏季プール終			
25	木	夏季お楽しみ会①			
26	金	夏季お楽しみ会②			
27	土				
28	日				
29	月				
30	火				
31	水				

預かり教育(さくらんぼ組)について

長期休業中の預かり教育については、手紙にて持ち物等の詳細をお知らせします。



【夏まつり 3日(水)】

* 夏まつりでは、年長児や先生、園行事委員の保護者の皆さんが飾り付けをしたり、お店屋さんになったりして縁日を開きます。

* 子どもたちは盆踊りを踊ったり友達と一緒に店をまわったりします。

【七夕のつどい 5日(金)】

* 学級で作った七夕飾りをホールに飾ります。ご家庭に笹を一枝ずつ持ち帰ります。



【PTA主催保護者イベント 8日(月)】

* P T A の委員の方に中心となっていただき、保護者交流会を行います。講師の先生をお招きしてホールで講演会を行います。

【荒川区教育研究会 10日(水)】

* 幼稚園・小学校・中学校合同の荒川区教育研究会の研究保育を南千住第三幼稚園で行うため、降園時間が変更になります。

【全体保護者会 16日(火)】

* 荒川警察署交通安全課による交通安全教室や夏休みの過ごし方について話をします。

* 9:30からホールで行います。上履き、筆記用具をお持ちになりご出席ください。

【デイキャンプ(年長) 18日(木)】

* 保育後に、年長組のみデイキャンプをして楽しく過ごします。詳細は、別途手紙にてお知らせします。

9月の予定

2日(月) 始業式・避難訓練

3日(火) 集金日



5日(木) プール納め

6日(金) 誕生会(8月生まれ)

9日(月) 身長体重測定

10日(火) 安全指導

11日(水) 野球体験教室(4・5)

12日(木) 誕生会(9月生まれ)

教育相談日

13日(金) 開園記念日

17日(火) おはなし会(4・5)

18日(水) いちごタイム



26日(木) 遠足(4・5)